



Los Reyes de España, Don Juan Carlos de Borbón y Doña Sofía de Grecia, entregando el Premio Cervantes (2013), a la escritora Elena Poniatowska.

## Saludo de Elena Poniatowska al Instituto “Martin Luther King”

### UPOLI

Estimado Denis:

Recibí con mucho agrado su excelente Revista "Cultura de Paz", es conmovedora la labor que hacen en Managua, Nicaragua y excelente su trabajo, el contenido está muy bien logrado y me gustó mucho, guardo hasta los timbres en el sobre de papel manila. La sección Pintura Fresca es muy bonita y una opción para conocer la obra de pintores que no recurren a tanta publicidad como otros. Es muy bueno Winston Miranda. Manuel Esquivel que colabora en su revista es un excelente fotógrafo y me interesó mucho el artículo sobre el agua porque también en México tenemos un problema gravísimo de agua potable.

Le agradezco mucho su mensaje y sus palabras que me conmueven y me alientan a seguir adelante. Les deseo más años de éxito y buen trabajo como hasta ahora. Reciban todos en "Cultura de Paz" mis felicitaciones y un abrazo apretado a la mexicana.

*Elena Poniatowska Amor*